



AGENDA INFORMATIVA

TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 11 de OCTUBRE de 2013

TITULARES

El Ministerio de Transportes y Comunicaciones declaró ocho deductivos por problemas sociales y zonas críticas en el tramo tres que comprende la ruta Cochabamba- Chota.

El gerente sub regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, indicó que la empresa Consorcio la Púcara, no está cumpliendo sus compromisos de hacer realidad conforme a criterios técnicos los estudios de una importante vía de comunicación en esa jurisdicción.

Efraín Dávila Paredes, especialista en turismo de la Dirección Regional de Turismo de Cajamarca, aseguró que el turismo en Cajamarca está en aumento, a tal punto que hasta agosto del presente año se tiene un incremento del 49.8% en comparación al año pasado.

La Dirección Regional del Trabajo y Promoción del Empleo Cajamarca, ejecuta un plan de actividades que permita hacer frente al trabajo infantil, en niños, niñas y adolescentes de la ámbito de Cajamarca, fundamentalmente en zonas de frontera.

La Dirección Regional de Energía y Minas en coordinación con la Municipalidad de Bambamarca, realizará una importante reunión de trabajo con los mineros informales que operan en esa jurisdicción.

Estudiantes cajabambinos participarán en Feria Internacional de Ciencia, Tecnología e Ingeniería a realizarse en México.

El próximo 16 de octubre se desarrollará la feria de experiencias exitosas en el marco del proyecto de Mejora de la Calidad Educativa que promueve la Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca.

Disa Chota promueve actividades por una vida saludable. El viernes 11 de octubre, la Dirección Sub Regional de Salud (Disa- Chota) realizó un pasacalle y el 15 próximo realizará un acto de lavado de manos, esto con el objetivo de contribuir al cuidado de la salud de la población.

Con participación de más de 150 obreros municipales de las provincias de San Marcos y Contumazá, con éxito, la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo de Cajamarca, realizó el 09 y 10 de octubre, charlas de capacitación sobre temas referidos a



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

“Seguridad y Salud en el Trabajo, Derechos y Deberes Individuales y Colectivos de Trabajo”.

En clara demostración de cumplimiento de los compromisos asumidos, Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca -en ceremonia pública- hizo entrega del terreno al Consorcio Hospitalario Cajabamba para el inicio de la construcción e implementación del Hospital II-1 – Cajabamba, con un presupuesto de 36 millones 977 286 soles.

Archivan denuncia a Santos y dirigentes cajamarquinos por caso Conga. A Gregorio Santos Guerrero y a los dirigentes cajamarquinos se les imputaba los delitos de entorpecimiento de los servicios públicos, disturbios y violencia contra la autoridad.

La Dirección Regional de Trabajo y Promoción de Empleo Cajamarca, miembro del Comité Ejecutivo Regional para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil (CDRPETI); realizó este jueves 10 de octubre un Taller sobre el “Trabajo Infantil en la Zonas de Fronteras Tumbes, Piura, Cajamarca”.